

West Sunrise

2016年9月15日(木)

第1学年通信 No.10

四日市市立西朝明中学校

はじめての体育祭！

雨が続き、当日の天候も心配されましたが、予定通りの日程で今年度の体育祭が無事終了しました。中学校での学校行事は、誰かにお膳立てをしてもらうものでなく、自分たちでつくっていくものであるという話を学年集会でもされましたね。みなさんの係の仕事ぶり、集合の仕方、競技そのもの、応援、後片付け…初めてのことであったけど当日は本当にみんなよくがんばった！と思います。1人ひとりのがんばりが重なり合い、つながり合っているいい体育祭になりました。

当日までの8の字跳びや全員リレーのバトン練習では、コツを教えてもらって回数をこなすたびにぐんぐん上手になっていきました。体育館で汗だくになっての練習は印象的でした。10月末には文化祭がおこなわれます。普段の授業の成果を作品として見てもらういい機会です。体育祭と同じく、全員でつくっていくいい文化祭にしましょう。

優勝2組！

1組

3組



前日までの体育館練習です

《結果》

学年種目…1位 3組 2位 2組 3位 1組 全員リレー…1位 2組 2位 1組 3位 3組
総合…優勝 2組 準優勝 3組 3位 1組